
Уважаемый 
Владимир Владимирович!

Мы, народные депутаты СССР и 
Российской Федерации, поддержива-
ем Ваши решения о принятии необхо-
димых мер по стабилизации мирной 
обстановки в признанных Донецкой и 
Луганской народных республиках, за-
щите их населения от военного тер-
рора нацистского режима, сформи-
ровавшегося в современной Украине 
после развала нашего общего дома 
– Союза Советских Социалистических 
Республик. Едва ли не в последний 
момент удалось остановить осущест-
вление западных планов по ликвида-
ции самой России.

Реакция США и стран Запада, на-
ходящихся под его пятой, понятна. 
Они за 30-летний период после раз-
вала СССР привыкли действовать во-
преки всем своим обещаниям о мире 
и дружбе, данным в годы горбачёвско-
ельцинской перестройки, развивали 
своё «жизненное пространство» за 
счёт стран Восточной Европы и ряда 
бывших советских союзных респу-
блик, тем самым угрожая безопасно-
сти России. Как говорится: «не буди 
лихо, пока оно тихо». Россия сегодня 
просыпается, названы «красные ли-
нии», за которые она не будет отсту-
пать, тому пример – миротворческие 
операции по защите Донецкой и Лу-
ганской народных республик.

Вместе с этим, по помимо воен-
но-политических решений по дена-
цификации и демилитаризации, по 
обеспечению безопасности и защите 
русского и русскоязычного населения 
в приграничных с Россией народных 
республиках, по противостоянию санк-
циям так называемого «свободного 
западного мира», помимо культурно-
исторического сохранения многовеко-
вых братских дружественных связей 
между народами всего постсоветско-
го пространства, нужны срочные, не-
отложные перемены во всех сферах 
общественной жизни нашего дома 
– России, и прежде всего, в экономи-
ческой сфере. Необходимо резко по-
высить социальную и регулирующую 
роль государства, взяв в пример тако-
го успешного выхода из кризиса СССР 
и США в 30-е годы ХХ в., да и совре-
менный опыт КНР. Одновременно нам 
всем необходимо понять, что ничем 
не ограниченный эгоизм частной соб-
ственности для России губителен, но и 
общенародная собственность – это не 
собственность государства и его чи-
новников, тем более олигархов, а рав-
ная долевая собственность граждан. 
Только справедливые экономические 
решения, включая распределение 
природной ренты, могут укрепить со-
циальное единство нашего общества.

Важно восстановить социальные и 
плановые, координирующие и контро-
лирующие государственные функции, 
возвратить в собственность государ-
ства структурообразующие, базовые 
и инфраструктурные отрасли эконо-
мики общегосударственного значения 
и социальной сферы, создать льгот-
ные условия для развития малого и 
среднего бизнеса и, в частности, заня-
того производством продовольствия. 

Из рыночных отношений надо брать 
самое лучшее, включая честную кон-
куренцию в сфере услуг и отдельных 
отраслях экономики, но в целом со-
хранить плановость и управляемость 
отраслевыми производствами, от ко-
торых зависят военно-техническая 
и продовольственная безопасность 
страны, её финансовый и экономиче-
ский суверенитет. Всё это важно для 
развития самостоятельной, сильной и 
независимой экономики, без которой у 
России нет будущего!

С суверенным развитием эконо-
мики будет тесно связано и решение 
проблем в важнейшей сфере обще-
ственной деятельности – в соци-
альной сфере. Запрещение вывоза 
капитала в офшоры и совершенство-
вание налогового законодательства 
в отношении крупных собственников 
будут способствовать снижению рас-
слоения между людьми, развитию 
бесплатных систем здравоохранения 
и образования, науки и культуры, по-
вышению занятости и оплаты труда, 
улучшению пенсионного обеспечения 
и государственной поддержки семьи, 
материнства, отцовства и детства, 
брака как союза мужчины и женщины, 
инвалидов и пожилых граждан, раз-
витию системы социальных служб, 
установлению пособий и иных гаран-
тий социальной защиты в интересах 
большинства населения России. Со-
циальная справедливость – основное 
условие социального государства, за-
креплённое в Конституции России.

В этой связи, уважаемый Владимир 
Владимирович, поддерживая Ваши 
решения по защите интересов наше-
го Российского государства, мы наде-
емся на Вашу решимость в принятии 
действенных мер, усиливающих роль 
социального государства в планиро-
вании развития производительных 
сил, использовании богатых природ-
ных ресурсов страны, в интересах ро-
ста экономики и благосостояния всего 
нашего народа, что, в свою очередь, 
будет способствовать общенародной 
политической консолидации.

Готовы вместе с Вами создавать 
духовно-нравственную экономику, 
честное правовое и социальное госу-
дарство, достойную жизнь каждому 
члену общества!

Народные депутаты СССР: Ал-
кснис В.И., Блохин Ю.В., Бойко А.Н., 
Вологжин В.М., Голик Ю.В., Карасёв 
В.И., Комаров Г.А., Комаров Ю.Т., 
Крикунова О.И., Медиков В.Я., Ми-
рошин Б.В., Муродян Н.Г., Николай-
чук В.Ф., Соболев В.П., Умалатова 
С.З., Якушкин В.В.

Народные депутаты Российской 
Федерации: Астафьев М.Г., Бабурин 
С.Н., Балала В.А., Бахтиярова Л.Х., 
Беспалов В.В., Братищев И.М., Во-
ронин Ю.М., Головин А.Л., Дрозден-
ко В.Н., Исаков В.Б., Корнилова З.А., 
Лысов П.А., Маханов В.И., Медведе-
ва Н.А., Назметдинова М.М., Павлов 
Н.А., Ойкина З.Н., Пономарёва Т.А., 
Полозков С.А., Прилуков В.М., Про-
кофьева Н.Н., Саенко Г.В., Сальни-
ков С.В., Сыроватко В.Г., Хайрюзов 
В.Н., Чернов В.В., Чистых О.А., Шаш-
виашвили И.А., Шуйков В.А.

Обращение Союза народных депутатов к Президенту 
России по ситуации на Украине и Донбассе

«Бюджетное правило» - 
удавка для России

Действие «бюджетного правила» фактически лишает Россию пер-
спектив. Значительная часть доходов от экспорта сырья направля-
ется в Фонд национального благосостояния, размещаемый за грани-
цей. Его размеры непрерывно растут. В это же время правительство 
фактически игнорирует внутренние проблемы нашей страны.

Так, недофинансирование социальной сферы порождает усугубление 
кризиса в здравоохранении, в образовании, в ЖКХ, негативно отража-
ется на положении народа. Продолжение проведения этой политики 

недопустимо – особенно в условиях увеличения международных санкций. 
Возврат из-за рубежа средств Фонда национального благосостояния, ре-
альная деофшоризация экономики, использование финансовых ресурсов 
в интересах развития России и повышения благосостояния народа, - всё 
это позволит преодолеть бедность и уязвимое положение нашей страны.

Об этом в интервью Рассвет ТВ рассказал секретарь Центрального Ко-
митета КПРФ, руководитель Общероссийской общественной организации 
«Дети войны», первый заместитель председателя Комитета Государствен-
ной Думы по экономической политике Николай Васильевич Арефьев.

В Чебоксарах 61-ю годовщину со дня первого полёта человека в 
космос коммунисты Чувашии и их сторонники отметили возложени-
ем цветов к памятникам пионеру космоса Юрию Гагарину и лётчику-
космонавту СССР, дважды Герою Советского Союза, генерал-майору 
авиации Андрияну Николаеву.

В торжественной церемонии участвовали представители Чувашско-
го рескома, Чебоксарского горкома, Чебоксарского и Моргаушского 
райкомов КПРФ, Союза советских офицеров, организации «Дети во-

йны» и комсомола.
С Днём космонавтики собравшихся поздравил первый секретарь Чу-

вашского рескома КПРФ Александр Андреев. Он рассказал об историче-
ском значении подвига Юрия Гагарина, о новой космической эре, которую 
полет советского космонавта открыл всему человечеству.

О своих личных встречах с лётчиком-космонавтом СССР №3 Андрия-
ном Николаевым рассказал председатель республиканской организации 
Союза советских офицеров Юрий Бусов.

Сегодня к памятникам космонавтам учителя приводили и школьников, 
рассказывали ребятам о полетах в космос. Первоклашки одной из школ 
захотели сделать фотографию вместе с красными флагами. Сегодня все 
проходящие на улице приветствовали красные флаги, ведь в спецопера-
ции на Украине часто можно видеть кадры наших бойцов с красным зна-
менем Победы.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

В ЧЕБОКСАРАХ ОТМЕТИЛИ ДЕНь КОСМОНАВТИКИ 
ВОЗЛОжЕНИЕМ цВЕТОВ 

К ПАМЯТНИКАМ ПИОНЕРАМ КОСМОСА
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Вопиющий случай произошел в Мариин-
ском Посаде!

8 апреля 2022 г. в 8 утра на моем телефоне 
раздался звонок. Специалист орготдела ад-
министрации Мариинско-Посадского района 

уведомила о том, что в 12 часов приезжает Глава 
Чувашской Республики Олег Николаев, и нужно 
прийти на встречу. Почему нельзя было уведо-
мить о данном мероприятии хотя бы за сутки, мне 
непонятно, возможно рассчитывали, что я буду за-
нят и не приду.

Подъехав в назначенное время к районному дому 
культуры, я увидел, что круг лиц, приглашенных на 
встречу, весьма широкий: депутаты, руководители 
школ, детских садов, предприниматели, фермеры, 
руководители управляющих компаний и т.д.

Также на встречу пришла Елена Уточкина, ко-
торая является депутатом Собрания депутатов 
Мариинско-Посадского городского поселения от 
КПРФ, по совместительству - председатель комис-
сии по бюджету данного Собрания.

Однако пройти в зрительный зал ей не удалось.
Начальник организационного отдела админи-

страции района Хлебнова Любовь Николаевна 
своим телом преградила путь. Свой поступок чи-
новница объяснила тем, что, якобы, Елены Евге-
ньевны нет в списках, и она ее не впустит. Других 

объяснений не было. Наши замечания о том, что 
Елена Евгеньевна является председателем ко-
миссии по бюджету и должна присутствовать на 
подобных мероприятиях были проигнорированы.

Далее мы сделали заявление в дежурную 
часть полиции и обратились к сотрудникам аппа-
рата Главы Республики, которые тоже развели ру-
ками и ничего не смогли сделать. Таким образом, 
получилось так, что Елена Уточкина стала един-
ственным человеком, которого категорически от-

казались впускать на это мероприятие.
В свою очередь я также отказался присутство-

вать на данной встрече, т.к. было бы абсолютно 
неправильным оставлять Елену Евгеньевну одну 
за дверями. Своих не бросаем! Мы ушли.

Предполагаю, что указание «не пускать» Елену 
Уточкину на встречу с Главой Чувашской Респу-
блики связано с тем, что она ведет активную депу-
татскую деятельность и буквально стоит «костью в 
горле» у местной администрации. Возможно к дан-
ному инциденту причастен глава администрации 
района В.Н. Мустаев, т.к. он является непосред-
ственным руководителем начальника орготдела.

На мой взгляд, руководство Мариинско-Посад-
ского района еще до конца не осознало, какую тень 
бросило на имидж Главы Чувашской Республики. 
В результате их действий на встрече с Олегом Ни-
колаевым не было ни одного депутата КПРФ!

Полагаю, что на самом высшем уровне должен 
пройти «разбор полетов» этой ситуации, а вино-
вные чиновники наказаны.

В свою очередь мы обратимся в прокуратуру 
Республики и придадим максимальную огласку 
этому инциденту.

Алексей ФЕДОРОВ, 
депутат Мариинско-Посадского районного 

Собрания депутатов.

Депутата КПРФ не пустили на встречу с Главой Чувашской Республики

Forbes составил рейтинг самых 
успешных предпринимательских 
династий. Их совокупное состо-
яние выросло на $16,1 млрд., до 
$42,9 млрд. Список впервые воз-
главила семья богатейшей жен-
щины России Татьяны Бакальчук, 
владелицы компании Wildberries. 
Если в 2020-м Forbes оценивал 
Wildberries в $1 млрд., то в 2021-м 
— уже в $13,1 млрд.

Клан Гурьевых, завоевал се-
ребро. Совокупное состояние 
членов семьи Гурьевых за год 

выросло на $1,8 млрд., до $6,9 млрд. 
Производители удобрений чувство-
вали себя немногим хуже ретейле-
ров: капитализация компании Гу-
рьевых «Фосагро» за год выросла в 
долларах почти на 60%.

Клан Ротенбергов, который рабо-
тает в недвижимости и промышлен-
ном строительстве и в прошлом году 
занимал первое место, переместил-

ся на третье. Их совокупное состоя-
ние выросло за год на $500 млн., до 
$5,95 млрд.

На четвёртом месте семья Гу-
цериевых («Славнефть», «Славка-
лий», «Сафмара»). Состояние семьи 
за год выросло на $500 млн., до $3,7 
млрд. 

За счёт стремительного роста ак-
ций Ozon выросло и состояние се-
мьи Евтушенковых, с прошлогодних 
$2,3 млрд. до $3,2 млрд. (5-е место). 
Их компании АФК «Система» при-
надлежит 32,4% акций этого онлайн-
ретейлера.

Замыкают шестёрку владельцы 
«РЕСО-Гарантии» братья Саркисо-
вы с суммарным состоянием $1,65 
млрд.

А по данным Boston Consulting 
Group, несколько сотен богатей-

ших россиян владеют 40% всех 
финансовых активов, принадлежа-
щих гражданам страны. Это более 
$640 млрд. Российские миллиарде-
ры значительно приумножили своё 
состояние в пандемию. В 2020 году 
в руках 1% самого богатого населе-
ния России было сосредоточено 57% 
общего финансового благосостояния 
в стране (в среднем по миру — 44%). 
По неравномерности распределения 
богатства Россия оставляет позади 
практически все развитые государ-
ства, за исключением США. В России 
сейчас 57 тыс. долларовых миллио-
неров. По прогнозам, через пять лет 
их будет уже более 75 тыс.

Деньги — самый чуткий индика-
тор происходящего в стране. Око-
ло $0,4 трлн. финансовых активов 
хранятся россиянами за рубежом, 

включая офшорные юрисдикции. 
Премьер-министр Михаил Мишустин 
говорил, что только в 2019 году рос-
сийские компании вывели за рубеж 
4,3 трлн. руб. В 2021 году проблема 
вывода средств из России за рубеж 
вновь вышла на первый план.

Нефтегазовые и сырьевые сверх-
доходы не задержались в России и 
почти все ушли за рубеж.  Согласно 
статистике Центробанка, за 2021 год 
отток капитала из страны вырос в 1,5 
раза по отношению к предыдущему 
году и составил более 74 млрд. дол-
ларов — рекордный показатель за 
7 лет. Деньги убежали за пределы 
России вопреки усилиям властей по 
деофшоризации, а также несмотря 
на разговоры о патриотизме, ком-
ментируют ситуацию пользователи 
соцсетей.

Богатейшие семьи России

НЕТ ЭКСПЕРИМЕНТАМ НАД ДЕТЬМИ!
Лидер ВжС 

«Надежда Рос-
сии», пред-
седатель Ко-
митета ГД РФ 
по вопросам  
семьи, жен-
щин и детей 
Н.А. Останина 
прокомменти-
ровала новые 
телодвижения 
«партии элек-
тронного кон-
цлагеря».

СМИ сообщили, что Центр Гамалеи проведет исследования "назаль-
ной вакцины от коронавируса" с участием детей. Как говорится, "во-
йна войной", а реализация "глобального проекта" по расчеловечива-

нию и созданию электронного концлагеря – "по расписанию".  
Несмотря на многочисленные данные об осложнениях, возникающих 

после использования нового типа вакцин (а "Спутник" относится именно к 
ним), определенные силы продолжают настаивать на продолжении массо-
вой вакцинации, которую они, конечно же, желают сделать насильствен-
ной. И те же QR-коды, убеждена, продолжают находится в их "загашнике".

Естественно, я, как депутат Госдумы и председатель комитета по во-
просам семьи, женщин и детей выступаю категорически  против такого 
рода инициатив!

Вместе с коллегой по фракции О.Н. Алимовой и  депутатом от "СР", 
первым зампредом Комитета по просвещению Я.Н. Лантратовой внесла 
в наш парламент законопроект о запрете вакцинации от COVID-19 детей, 
подростков, беременных женщин. Предполагается внесение новой статьи 
(номер 11), в действующий ФЗ «Об иммунопрофилактике». Сейчас зако-
нопроект находится в профильном Комитете ГД по охране здоровья.

Эксперимент над детьми недопустим! Совсем "оборзели", извините за 
непарламентскую лексику! Видно, деньги полностью глаза затмили...

kprf.ru

Стал уже общим местом факт, 
когда органам власти в условиях са-
нитарных ограничений можно прово-
дить всякого рода массовые меро-
приятия, а оппозиции, в том числе и 
коммунистам, – нет.

Похоже, что умный вирус тща-
тельно обходит стороной носителей 
голубой крови и поражает только 
холопов, «лечение» которых заклю-
чается почти исключительно в пода-
влении иммунитета спецпрепаратами 
под предлогом цитокинового шторма. 
Этот шторм почему-то практически 
никак не проявляет себя при зараже-
нии двумястами различных вирусов 
ОРВИ, гриппе, аденовирусе, пара-
гриппе, риновирусе и пр. И никто ещё 
не доказал, что смертность от цитоки-
нового шторма гораздо выше, чем от 
изуверского подавления иммунитета 
у десятков миллионов людей. Однако 
почему-то людей усиленно «лечат» 
от коронавируса именно иммуносу-
прессорами. Само собой резкое ос-
лабление иммунной защиты приво-
дит к всплеску размножения вирусов 
в организме пациентов и скачкоо-
бразному ухудшению их состояния. 
Это одна странность в тактике борь-
бы с пандемией.

Есть и другая. Главная угроза 
жизни инфицированного ковидом че-
ловека – это коронавирусное пора-

жение легких – пневмонит. Через 1 
– 2 недели после заражения Covid-19 
может присоединиться вторичная 
бактериальная суперинфекция с раз-
витием пневмонии, с которой борют-
ся с помощью антибиотиков. Но они 
сами по себе несут побочный вред 
организму, который итак ослаблен – 
токсическое воздействие на печень и 
пр. Между тем в нашей стране и мире 
давно разработаны вакцины от пнев-
мококков. Ну, и вопрос – почему же 
их широкомасштабно не применяют, 
чтобы загодя предупредить развитие 
пневмоний у населения в услови-
ях пандемии коронавируса? Я уже 2 
года пытаюсь в местной поликлини-
ке привиться от пневмонии. Но мне 
отказывают – сообщают, что вакцин 
мало и они только для призывников 
в армию.

В путинской России от ковида 
умерло более 326 тысяч человек, то 
есть на каждый 1 млн. чел. населения 
приходится 2 233 смертей. В Бело-
руссии от ковида скончались около 6 
тыс. чел., то есть на 1 млн. населения 
приходится по 632 летальных исхода, 
в 3,5 раза меньше, чем в России. Бе-
лоруссия находится на 106 месте в 
мире по смертности от ковида, а мы 
вверху списка.

Клим Данилов, 
профессор РАЕ.

Из почты

Странности борьбы с Covid-19
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Полезно знать

Госдума приняла пакет поправок к Земель-
ному кодексу, который снимает ограничения 
на оборот участков в так называемом втором 
поясе зон санитарной охраны (ЗСО) рек, озёр, 
каналов и водохранилищ, служащих источни-
ками воды для питьевых и бытовых целей. 
Документ отменяет запрет на приватизацию 
там земли. Президент уже подписал закон, раз-
решающий приватизацию водоохранных зе-
мель во 2-й зоне санитарной охраны. В первую 
очередь, он развяжет руки олигархам

В Росреестре, авторе поправок, настаива-
ют, что это не создаст дополнительных 
рисков загрязнения питьевых источников: 

«Эффективность привлечения к ответственно-
сти собственника земельного участка выше, чем 
арендатора», а отмена ограничений «позволит 
мобилизовать в консолидированный бюджет толь-
ко Московской области не менее 4,5 млрд. руб. 
ежегодно в виде доходов от продажи и перерас-
пределения земельных участков».

Газета «Коммерсантъ» напоминает, что дей-
ствующее законодательство устанавливает вокруг 
источников водоснабжения пояса защиты. Пер-
вый пояс — это зона наиболее строгого режима, 
предназначенная для защиты места водозабора 
от случайного или умышленного загрязнения и 
повреждения. В нём запрещено любое строитель-
ство. Второй пояс предназначен для профилакти-
ки микробных (бактериологических) загрязнений. 
Участки второго пояса по действующему законо-
дательству можно взять в аренду; в некоторых 

случаях допускается и строительство — при обя-
зательном соблюдении требований защиты источ-
ников водоснабжения от загрязнения.

Ранее несколько академиков РАН направили 
письмо в Совет безопасности РФ с просьбой пре-
дотвратить негативные последствия законопроек-
та. «В случае принятия поправок будет не только 
легализовано незаконное строительство и захват 
земель во втором поясе ЗСО частными собствен-
никами, — говорилось в письме. — Под застройку 
попадут тысячи гектаров природных территорий, 
являющихся зелёными легкими и природным пре-
пятствием для стока загрязнений в реки и водо-
хранилища».

Научный руководитель Института водных про-
блем РАН Виктор Данилов-Данильян уверен, что 
застройка неминуемо приведёт к деградации 
естественного барьера, который предохраняет 
водный источник от загрязнения, поступающего 
по поверхностным стокам: «Да и объект, который 
там построят, сам будет источником загрязне-
ний». Приватизация указанных земель лишит го-
сударство возможности «воздействовать» на не-
добросовестного землевладельца, подчёркивает 
академик: «С арендатором можно договориться 
— договор можно расторгнуть, если нарушаются 
правила. А отобрать землю у собственника — за-
дача практически невыполнимая. Можно оштра-
фовать, но подавляющее большинство штрафов 
— как слону дробинка».

Отметим, с подобной аргументацией выступал 
на пленарном заседании депутат Алексей Курин-

ный (КПРФ), заявив, что фракция не будет голо-
совать в поддержку законопроекта. В итоге «за» 
проголосовали 272 депутата Госдумы.

По мнению исполнительного директора Рос-
сийской ассоциации водоснабжения и водоот-
ведения Елены Довлатовой законопроект на-
правлен, в частности,  на легализацию незаконно 
возведённых построек. Да и берега рек и озёр нач-
нут интенсивнее застраиваться. Правительство не 
в полной мере просчитало последствия, которые 
могут возникнуть при строительстве жилых домов 
и опасных объектов на берегах рек и водоёмов 
питьевого водоснабжения, считает Довлатова. 
Это неминуемо приведёт к проблеме неконтроли-
руемого сброса сточных вод в водные объекты и 
попадания в них различного рода загрязняющих 
веществ. Вследствие этого вырастут затраты во-
доканалов на водоочистку. Их надо будет ком-
пенсировать либо за счёт увеличения тарифов 
для населения, либо за счёт бюджетных средств. 
Помимо этого, водоканалам и управляющим ор-
ганизациям из-за построенных объектов будет 
сложнее попасть к своим сетям водоснабжения 
и водоотведения для профилактики и ремонта, 
устранения аварийных прорывов. Она указывает 
и на другую проблему: доступ граждан к водным 
объектам может быть затруднён из-за появле-
ния частных построек по берегам.

В рыночных условиях власти готовы продавать 
всё. Теперь вот у простых граждан  отнимут реки 
и озёра — берега застроят элитными коттеджами.

КПРФ.ру

Госдума разрешила приватизацию участков 
в зонах охраны источников водоснабжения

В 2022 году из федерального 
бюджета в Чувашию поступит                     

33 млрд. рублей
Из них:
► 3,7 млрд. – на выплаты на детей в воз-

расте от 3 до 7 лет;
► 1,1 млрд. – на ежемесячные выплаты в 

связи с рождением (усыновлением) первого 
ребенка;

► 975 млн. – на ежемесячные выплаты за 
третьего ребенка;

► 386 млн. – на социальную помощь по со-
циальным контрактам;

► 760 млн. – на модернизацию первичного 
звена здравоохранения;

► 638 млн. – на бесплатное горячее пита-
ние школьников;

► 540 млн. – доплата учителям за классное 
руководство;

► 515 млн. – на строительство школ;
► 663 млн. – на строительство спортивных 

объектов;
► 2,1 млрд. – на развитие реального секто-

ра экономики;
► 538 млн. – по программе «Безопасные 

качественные дороги»;
► 618 млн. – на реконструкцию объектов 

питьевого водоснабжения.
На финансирование Индивидуальной про-

граммы социально-экономического развития 
Чувашской Республики выделяется 1 млрд. 
рублей.

ЧИНОВНИКИ ВыПИСАЛИ СЕБЕ 
ПРЕМИИ НА 185 МЛРД. РУБЛЕй, 

СЭКОНОМИВ ПРИ ЭТОМ 
НА ПЕНСИОНЕРАХ

Правительство не только на армию расхо-
ды увеличивает до небес, но и выделяет 185 
млрд. рублей на выплату премий чиновникам. 
Подобные расходы предусмотрены в бюджете 
на 2022 год, пишет Лента.ру. И это при том, что 
Минфин ранее урезал расходы на социальную 
сферу — медицину, образование, пенсии. По 
новому раскладу в текущем году пенсионе-
ры недополучат примерно 152 млрд. рублей. 
Мало этого, так ещё и численность пенсионе-
ров сокращается.

Эффект пенсионной ре-
формы закончился, и боль-
ше повышать пенсию за счёт 
уменьшения количества пен-
сионеров не удастся, бюджет 
Пенсионного фонда России 
(ПФР) — это полный провал 
государственной политики. Об 
этом  ИА REGNUM заявил депу-
тат Госдумы от КПРФ Алексей 
Куринный.

«Бюджет ПФР на 
2022−2024 годы — это 
полный провал госу-

дарственной политики в сфере 
пенсионного обеспечения граж-
дан. Он не только не обозначает 
выход из пенсионного тупика, но 
ещё дополнительно ухудшает по-
ложение миллионов наших граж-
дан», — уверен парламентарий. 

Пенсионная система РФ тре-
щит по швам и в своём нынешнем 
виде не имеет абсолютно никаких 

перспектив. Почти половина годо-
вого бюджета ПФР — дотации из 
федерального бюджета, который 
тратит на выплату пенсий более 
20% всех своих расходов.

Решения у этой проблемы нет 
— низкие отчисления в Пенсион-
ный фонд это следствие чудовищ-
но низких зарплат россиян. Пока 
не решится эта проблема, ни о 
каком существенном повышении 
доходов пенсионеров говорить 
не приходится. По оценкам экс-
пертов, для того, чтобы провести 
пенсионную реформу в стране и 
увеличить пенсии до приемлемо-
го размера, необходимо дополни-
тельно изыскать около 100 трлн. 
рублей, или 4 годовых федераль-
ных бюджета. Но таких денег нет. 
Власть прекрасно понимает, что 
её нынешняя политика через 10-
15 лет оставит без пенсий ныне 
работающих россиян, но решить 

проблему иначе власть не в со-
стоянии — пенсионная реформа 
в интересах нынешнего и будуще-
го поколений заставит серьёзно 
сократить расходы на нынешних 
пенсионеров, а также сократить 
постоянно увеличивающиеся 
расходы на силовиков и отка-
заться от расходов на внешнюю 
политику. Идти на такие жертвы 
ради рядовых граждан власть не 
готова.

Проблемы будущего россий-
ских чиновников не интересуют. 
Поэтому радикального решения 
вопроса нищеты российских пен-
сионеров не будет: государство и 
дальше будет имитировать забо-
ту о стариках, индексируя пенсии 
вдвое ниже даже официального 
уровня инфляции, и подкидывая 
им время от времени небольшие 
выплаты в несколько тысяч ру-
блей к праздникам и выборам.

Правительство к 2023 году планирует реор-
ганизовать Пенсионный фонд (ПФР) и Фонд 
социального страхования (ФСС) в единую 
организацию — Социальный фонд. У единой 
структуры будет новый организационно-пра-
вовой статус — внебюджетный фонд. Сейчас 
оба фонда — государственные учреждения. 
По замыслу Минтруда, это позволит увели-
чить размер ряда социальных выплат для на-
селения в полтора раза и сделает получение 
социальных услуг более удобным.

В Минтруде надеются на экономию бюджет-
ных средств за счёт сокращения расходов 
на управленческий аппарат будущего фон-

да. Хотя основная масса сотрудников ПФР и ФСС 
(более 130 тыс. человек по всей стране) должны 
остаться на своих рабочих местах. 

Минтруд рассчитывает внести федеральный 
закон об объединении фондов на рассмотрение 
Госдумы уже в весеннюю сессию — чтобы летом 
можно было бы подготовить проект объединенно-
го бюджета фонда на 2023−2025 годы. 

За объединением фондов в единую структуру 
последуют новшества. С 2023 года все работо-
датели будут уплачивать и пенсионные, и соци-
альные взносы в том же размере, однако в виде 
единого платежа и исходя из наличия единой 

взносооблагаемой базы (1,565 млн. руб.). Кроме 
того, ведомство предлагает обязать работодате-
лей платить социальные взносы и за сотрудников, 
которые работают в рамках гражданско-право-
вых договоров. Дополнительная нагрузка на ра-
ботодателей и позволит к 2025 году увеличить 
максимальный размер выплат по обязательному 
социальному страхованию в 1,5 раза, убеждены 
авторы новшества.

Так, максимальный размер ежемесячного по-
собия по уходу за ребёнком, который составляет 
40% от средней зарплаты страхуемого, составит 
57,4 тыс. руб. вместо 37,9 тыс. руб., а пособие по 
беременности и родам (максимальная сумма по-
собия за 140 календарных дней) — 660,9 тыс. руб. 
вместо 435,9 тыс. руб. Также вырастет и пособие 
по временной нетрудоспособности: при стаже во-
семь лет и более — до 143,5 тыс. руб. вместо 94,7 
тыс. руб., при стаже от пяти до восьми лет — до 
114,8 тыс. руб. вместо 75,7 тыс. руб., при стаже до 
пяти лет — до 86,1 тыс. руб. вместо 56,8 тыс. руб.

Будет ли так на самом деле, неизвестно. Газе-
та «Коммерсантъ», например, делает вывод, что 
создание из ПФР и ФСС единой структуры с со-
вокупным бюджетом примерно в половину феде-
рального (более 10 трлн. руб.) по факту мало что 
изменит.

Пенсионная реформа не работает

ПЕНСИОННОГО ФОНДА НЕ БУДЕТ?
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Поздравляем!

Прочита л га зету сам – передай другому!

КОРОТКОй 
СТРОКОй
 В 2022 году в Чувашии в 

рамках нацпроекта «Безопас-
ные качественные дороги» 
планируют отремонтировать 
дорожное полотно протяжённо-
стью 48 км. На эти цели выделено 
2,9 млрд. рублей.
 Росприроднадзор выявил 

нарушения в деятельности по-
лигона ТБО в Новочебоксарске. 
Размещение отходов производ-
ства и потребления приводит к за-
грязнению подземных вод. Долж-
ностных лиц обслуживающей 
полигон фирмы привлекут к адми-
нистративной ответственности.
 Арбитражный суд Чува-

шии признал банкротом АО 
«Волжская инвестиционная 
компания» (АО «ВИК», 49,32% ак-
ций принадлежит Чувашии). Иск о 
банкротстве поступил от Россель-
хозбанка.
 Чебоксары в перспекти-

ве обзаведутся своим кремато-
рием. Это стало известно после 
объявления городской админи-
страцией аукциона на право за-
ключения договора аренды зе-
мельного участка площадью 10 
тыс. кв. метров.
 В Мариинском Посаде по-

строят школу на 375 мест. Срок 
окончания работ - 30 июля 2023 г. 
У школы будет футбольное поле с 
беговыми дорожками.
 В Шумерле до ноября теку-

щего года должно быть постро-
ено здание отделения судеб-
но-медицинской экспертизы. 
Одноэтажный объект построят на 
ул. Свердлова, 2.
 До 1 октября 2022 г. плани-

руется рекультивировать свал-
ку твёрдых коммунальных отхо-
дов в Ядрине. Отходы послойно 
утрамбуют с землёй, а сверху уло-
жат плодородный слой почвы и 
высадят траву и кустарники.
 На благоустройство цен-

трального парка культуры и от-
дыха в поселке Ибреси выделе-
но почти 14 млн. руб. Проектом 
предусматривается устройство 
тротуаров из брусчатки, ремонт 
сцен, установка скамеек и озеле-
нение. Срок выполнения работ - 
31 октября 2022 г.
 В селе Шыгырдан Баты-

ревского района решено постро-
ить асфальтобетонную дорогу 
протяжённостью 2,5 км. Работы 
начнутся летом, а закончатся в 
сентябре 2023 г.
 К 5 августа должна обно-

виться площадь Республики в 
Чебоксарах. За 37 млн. рублей 
на ней установят светильники с 
люминесцентными лампами, де-
вять камер видеонаблюдения, 
скамейки и урны, реконструируют 
пешеходные дорожки, посадят ку-
старники и обн6овят клумбы с под-
светкой.
 В Новочебоксарске к дека-

брю 2022 г. планируют капиталь-
но отремонтировать детские 
сады «Сказка» и «Колобок». На 
работы выделено 157 млн. рублей.

Наши юбиляры:
Александров Александр Васильевич (75 лет), г. Че-

боксары.
Григорьев Христофор Григорьевич (75 лет), Ильин 

Владимир Фомич (70 лет), Союз советских офицеров.

В эти дни родились:
Фёдоров Алексей Дмитриевич, первый секретарь 

Мариинско-Посадского райкома КПРФ.
Федоров Александр Александрович, Константино-

ва Вера Славовна, Глухова Ольга Анатольевна, г. Ала-
тырь.

Петьков Владимир Петрович, секретарь ПО-9, Фёдо-
ров Александр Александрович, ПО-36, Константинова 
Вера Славовна, Волкова Екатерина Сергеевна, Ива-
нов Евгений Александрович, г. Чебоксары.

Даутов Шейдулла Хайруллович, г. Канаш.
Горбунов Александр Николаевич, Кокушин Вячес-

лав Николаевич, г. Шумерля.
Осокин Святослав Александрович, Петров Вячес-

лав Петрович, Союз советских офицеров.
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Копали женщины 
окопы

Всегда бывали времена лихие,
Но то, что было раньше – никакие.
Никто в безумный девяностый год
Не лез лопатою копать окоп.

Тогда в сороковые роковые,
Когда фашисты были в Подмосковье,
Народ в тылу и взялся за кирку,
Чтоб леди не копала бы врагу.

Не летописец я  и не историк,
Но знаю – было всё же без истерик.
Народ, куда он шёл, осознавал,
Поэтому окопы не копал.

Зима была тогда не для поэтов, 
Поэтому так мало пируэтов
Про этот зимний сорок первый год,
А этого достоин наш народ.

Мороз трескучий, но ломы звенели,
Когда девчушки, детвора пропели,
Вгрызаясь в этот мёрзлый чёртов грунт –
Победа ведь ковалась же и тут.

Она ковалась, и с трудом копалось,
И ни одна тогда не сомневалась
Из женщин, что напрасен ихний труд,
Ведь фронт и тыл едино всё идут.

В. Христофорова,
первый секретарь Урмарского РК КПРФ,

член Союза писателей Чувашии,
лауреат премии им. А. Талвира,

заслуженный деятель 
Национальной культуры.

Российская Федерация cу
щественно меняла свои границы 
за последние 30 лет. Территории 
не только присоединялись, но и 
отдавались. Вот 5 из отданных 
Россией территорий за послед
ние 30 лет:

Острова на реке Амур и Уссури.
Территория размером в 10,74 

кв. км и около 600 мелких островов 
в 1991-1998 годах было передано 
Китаю. Речь идет об островах на 
р. Амур и Уссури, в том числе и об 
острове Даманском, который явля-
ется предметом давних споров. Этот 
остров было решено отдать, чтобы 
избежать дальнейших конфликтов 
с Китаем. А советские пограничники 
за него кровь проливали…

Большой, Тарабаров, Большой 
Уссурийский. 

В 2005 году Владимир Путин под-
писал соглашение, согласно которо-
му Китаю отошли остров Большой 
в Читинской области, остров Тара-
баров, половина острова Большой 
Уссурийский. Эти части территорий 
России была переданы в знак укре-
пления дружеских отношений.

Сёла Урьян-Уба и Храх-Уба.
Действующий в 2010 году пре-

зидент Дмитрий Медведев передал 
Азербайджану сёла республики Да-
гестан. Села Урьян-Уба и Храх-Уба 
площадью в 1480 кв. км и 2150 кв. 

км, а также территория половины во-
досбора р. Самур в 3665 кв. км были 
переданы вместе с проживающими 
на территории людьми, их хозяй-
ством, пастбищами.

Договор был подписан в знак 
укрепления партнерских отношений 
и урегулирования спора, который тя-
нулся со времён распада СССР.

Спорная территория – Китаю.
Выполняя соглашение о со-

ветско-китайской границе, которое 
было подписано ещё Михаилом Гор-
бачёвым в 1991 году, Россия отдала 
в сентябре 1995 года территорию 
размером в 15 000 кв. километров.

Территория, отданная Норве-
гии.

В рамках договора о границах в 
Баренцевом море и Северном Ле-
довитом океане между президентом 
России Д. Медведевым и премьер-
министром Норвегии Йенсом Стол-
тенбергом состоялась передача ак-
ватории площадью 175 000 кв. км. 
Это действие было последствием 
споров, которые берут начало со 
времён СССР. Передача этой терри-
тории Норвегии считается проваль-
ным шагом, так как акватория богата 
рыбными запасами. Спустя три года 
после подписания документа там 
были найдены значительные запасы 
углеводородов.

Lenta.ru

5 ТЕРРИТОРИй, КОТОРыЕ ОТДАЛА 
РОССИЯ ЗА ПОСЛЕДНИЕ 30 ЛЕТ

Участок можно изъять 
только по решению суда
В период пандемии многие садоводы за-

бросили свои земельные участки. И встаёт 
вопрос, могут ли их лишить земли? Вот ка-
кие разъяснения даёт региональное Управ-
ление Россельхознадзора.

Государство может изъять землю у вла-
дельца, но лишь при соблюдении норм за-
конодательства, то есть при наличии кон-

кретных оснований. Когда участок используется 
с нарушением земельного законодательства, 
в результате чего снижается плодородие или 
ухудшается экологическое состояние. Если 
он не используется в течение трёх лет подряд 
либо используется не по назначению.

Однако закон даёт возможность собственни-
ку устранить выявленные нарушения. Тем са-
мым он может сохранить участок за собой. Но 
если нарушения не будут устранены, начнётся 
процесс изъятия. Органы исполнительной вла-
сти обратятся в суд и организуют его продажу с 
публичных торгов. Реализация участка должна 
осуществляться в течение шести месяцев со 
дня вступления в силу решения суда.

Космонавты с МКС попросили передать командую
щему спецоперации на Украине Знамя Победы, побы
вавшее на орбите.

С такой просьбой к президенту России обратил
ся Александр Скворцов, отметив, что Знамя Победы 
находилось на МКС в 2014ом году во время «Крым
ской весны».


